
 

 

 
REQUERIMENTO Nº  332 /12 

De Informações  
 
 

“Referentes à implantação de um CAPS 
– Centro de Atenção Psicossocial em 
nosso município”. 
 

 
Considerando-se que , recebemos munícipes que enfrentam 

problemas com familiares dependentes químicos, vindo essa situação a 
destruir muitas famílias, dentre outros problemas trazidos para a sociedade 
como um todo;   

 
 
Considerando-se que , existem cerca de 40 (quarenta) pedidos de 

seis meses ou mais de encaminhamentos para o CAPS e essas pessoas 
aguardam ansiosas, mas não dispomos desse serviço em nossa cidade, e 
nenhuma espécie de convênio;  
 
 

Considerando-se que , sabemos que esse Centro de Atenção 
Psicossocial, que é um serviço de saúde municipal, aberto, comunitário que 
oferece atendimento diário; 

 
 
Considerando-se que , através dele é oferecido atendimento à 

população, realizado o acompanhamento clínico e a reinserção social, pelo 
acesso ao trabalho, lazer, exercício dos direitos civis e fortalecimento dos 
laços familiares e comunitários, e 

  
 
Considerando-se , a importância e os benefícios que esse Centro 

traria para o nosso município,   
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:  
 

1 – Sabendo de sua importância, qual o motivo de nosso 
município não possuir o CAPS e nenhum convênio com esse centro? 

 
2 – Há intenção do Poder Executivo em sua implantação? 

  
 3 – Se positiva a resposta, quais medidas estão sendo 

adotadas?                    
 



 

 

                  
   4 – Se negativa a resposta, quais os motivos? 
 
 

 5 – Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     

 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de maio 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


